

Et attendu que, par le règlement No. 426 de la Cité de Montréal, le Conseil de ladite Cité a déjà autorisé un emprunt, en vertu de tel pouvoir d'emprunt, au montant de \$4,500,000 ce qui laisse une balance de \$248,646.00 que ladite Cité a le droit d'emprunter en vertu des statuts susmentionnés;

Et attendu que l'émission d'un emprunt pour ledit montant de \$248,646.00 est nécessaire pour l'exécution et la continuation des travaux publics dans ladite Cité, conformément aux dispositions de l'article 344 dudit statut 62 Vic., Chap. 58, tel qu'amendé par le statut 1 George V, Chap. 48, sect. 36;

Et attendu que le Bureau des Commissaires de ladite Cité de Montréal a fait un rapport au Conseil de ladite Cité, recommandant et approuvant ledit emprunt et recommandant, de plus, que des débetures, obligations ou rentes inscrites soient émises pour ledit emprunt et qu'il en soit disposé au meilleur prix que la Cité pourra obtenir;

A une assemblée spéciale du Conseil de la Cité de Montréal, tenue dans l'Hôtel de Ville, ce vingt-neuvième jour de juillet, mil neuf cent douze, en la manière et suivant les formalités prescrites dans et par l'acte d'incorporation de ladite Cité, à laquelle assemblée sont présents la majorité des membres de tout le Conseil, savoir: Son Honneur le Maire, M. Arsène Lavallée, les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Poissant, Macdonald, Ménard, Judge.

Il est ordonné et statué par ledit Conseil comme suit:

Sect. 1. Il sera fait par la Cité de Montréal une émission de débetures, d'obligations ou de rentes inscrites de la valeur, à leur face même, de \$248,646.00, en montants qui ne seront pas au-dessous d'une livre sterling ou ses multiples ou son équivalent dans la monnaie du pays où l'emprunt sera payable.

Sect. 2. Cette émission sera datée du 1er mai 1912 et sera payable le 1er jour de mai 1952 et portera intérêt au taux de 4% par année, payable semi-annuellement à Montréal ou à Londres, Angleterre, les premiers jours de mai et de novembre, chaque année, le premier paiement d'intérêt devant être fait le 1er jour de novembre 1912. La Cité fera ouvrir et tenir un livre de transferts aux endroits ci-dessus mentionnés.

Sect. 3.—La Cité devra inclure, chaque année, dans les prévisions budgétaires annuelles, une somme suffisante pour pourvoir à l'intérêt sur lesdites débetures, obligations ou rentes inscrites.

Sect. 4. Ledit emprunt fera partie de la dette consolidée de la Cité.

Sect. 5. La Cité pourra disposer de ladite émission de débetures, d'obligations ou de rentes inscrites au meilleur prix qu'il lui sera possible d'obtenir.

"ANNEXE A"

Etat indiquant le pouvoir d'emprunt pour l'année 1911.

En vertu de la section 343 de la charte.

Valeur des immeubles imposables, moins réduction probables:	
D'après rôle pour 1910, disons	\$319,550,000.00
Pouvoir d'emprunt sur ce montant à 15%	\$ 47,932,500.00
Dette consolidée à la date du 31 décembre 1910	\$43,183,854.00
Pouvoir d'emprunt pour 1911	\$ 4,748,646.00
Moins:	
Emprunt autorisé par le règlement No. 426, en a/c	\$4,500,000.00
Balance	\$248,646.00

(Certifié)
J. PELLETIER,
Contrôleur et Auditeur de la Cité

And whereas by By-Law Number 426 of the City of Montreal the Council of the said City has already authorized a loan in respect of such borrowing power for the sum of \$4,500,000.00, which leaves a balance of \$248,646.00 which the said City is entitled to borrow under the authority of the Acts aforesaid;

And whereas the issue of a loan for the said amount of \$248,646.00 is necessary for the proper construction and continuation of public works in the said City, in accordance with the provisions of Article 344 of the said Act 62 Victoria, Chap. 58, as amended by the Act 1 George V, Chap. 48 and Section 36;

And whereas the Board of Commissioners of the said City have reported to the Council thereof recommending and approving the said loan and that debentures, bonds or registered stock be issued therefor and the same may be disposed of at the best price that the City can obtain;

At a special meeting of the Council of the City of Montreal held in the City Hall, this twenty-ninth day of July, one thousand nine hundred and twelve, after the observance of the formalities prescribed in and by the act of incorporation of the said City, at which meeting a majority of the members of the whole Council are present, viz: His Worship the Mayor, Arsène Lavallée, Esquire, Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Poissant, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge.

It was ordained and enacted by the said Council as follows:

Section 1. An issue of bonds, debentures or registered stock shall be made by the City of Montreal of the face value of \$248,646.00, in amounts of not less than one pound sterling or multiples thereof or its equivalent in the currency of the country where the loan is made payable.

Section 2. Such issue shall be dated the first day of May, 1912, and shall be payable on the first day of May, 1952, and shall bear interest at the rate of four per cent per annum payable semi-annually at Montreal or at London, England, on the first days of May and November in each year, the first payment of interest to be made on the first day of November 1912. The City shall cause a transfer book to be opened and kept at the above mentioned places.

Section 3. There shall be provided by the City, from year to year, by the annual appropriation a sum sufficient to provide for the interest on the said bonds, debentures or registered stock.

Section 4. The said loan shall form part of the City's funded debt.

Section 5. The said issue of bonds, debentures or registered stock may be disposed of at the best price which the City can obtain therefor.

"APPENDIX A"

Statement showing borrowing power for the year 1911. Under section 343 of the City Charter.

Value of taxable real estate, less estimated reductions:	
As per roll for 1910, say	\$319,550,000.00
Borrowing power thereon at 15%	\$47,932,500.00
Funded Debt as on 31 December 1910	\$43,183,854.00
Borrowing power available for 1911	\$4,748,646.00

Less:
Loan authorized by By-law No. 426, on a/c \$4,500,000.00
Balance \$248,646.00

(Certified)
J. PELLETIER,
City Comptroller and Auditor